
Les Canaciens ce la foi juive, tout comme leurs
concitoyens ont contribué pleinement à cette réponse
phénoménale . Naturellement, on s'est préoccupé
particulièrement au sein ce votre communauté du sort des
Juifs éthiopiens, aux prises avec la double menace de la
famine et de la dëprivation . Nous reconnaissons que ces
derniers préfèrent nettement se réinstaller en Israël et que
l'État israélien a déjà fait beaucoup pour les accueillir .
Le problème est toutefois d'autant plus délicat que la
publicité à ce sujet rend plus difficile d'éventuelles
mesures .
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J'espère que la revue de la politique extérieure
aioera les Canadiens à prendre davantage conscience de leur
interoépenaance . Nous ne voulons pas de l'isolement e t
a'ailleurs nous ne pouvions nous payer ce luxe si nous
voulons prospérer . Il nous faut plutSt savoir clairement où
nous sommes et où nous voulons aller . Nous faisons partie
a'un monoe plus grana, nous sommes touchés par ses
contraintes et nous pouvons saisir les occasions qu'il
présente . L'économie internationale est notre économie .
Notre securité est ce façon très réelle la sécurité'a e
tous . Le Livre vert que je présenterai, comme une première
Étape incispensable cans la reconnaissance ce notre
ir,teraèFlenoance, c3ncentrera sur les rapports entre la
p,-DliticuF exterieure et la politique èconon .ique et ce la
sorte examinera ce près la comp€titivit€ ou Canaca cans le
r• -3noF .

Les secteurs ce concentration traoiti~nnelle de la
politique extérieure, y compris nos relations avec les pays
au b:oyen-Orient, occuperont ëviaemment une place imp-Drtante
cans cette revue . Les opinions d'organismes respectés comme
le Corr,itè Canada-Israël seront certainement bie n
accueillies .

Entre-temps, je travaillerai avec mes c-3llèoues au
sein au aDuvernement p-3ur cDnsDliaer les liens qui unissent
le Canaca et Israël . Mon collègue, le ministre ces Corrariuni-
cations, l'honorable Marcel Masse, signera le 18 mars au non .
au Canaca un important accord ce coproduction ce films et de
banaes vidëo . Cet accord sera bénéfique pour les industries
cinèmatographiques ce nos ceux pays car nos cinématographes
pourront partager leurs talents et leur expérience aans ces
cDrraines uniques et stimulants .

Je suis heureux également o'annoncer que ces négo-
ciations débuteront le in-Dis prochain à la demande ce la
compagnie aérienne El Al . Cette aerniêre souhaite étendre
ses liaisons au Canada à l'Aéroport international Pearson ce


